



着衣水泳 万が一に備える

7月12日(金)、着衣水泳を行いました。

水着の上から、服を着てプールに入りました。

犬塚先生より

- ・万が一、溺れそうになったら力を抜き、水面に顔を浮かせること。
- ・手や足をバタバタさせると、顔が沈んで息ができなくなってしまう。
- ・近くにペットボトルやサンダルがあれば、胸の近くに持ってくれば顔が水面に出る。

等の説明があり、実践しました。

子どもたちはすぐにコツをつかみ、上手に浮くことができていました。

1年生も、服を着て水に入る感覚を学びました。

毎年、全国で悲しい水難事故が発生しています。

ご家庭で自然体験(海、川、湖)をされるときにも、安全指導の程よろしくをお願いします。

暑い日は、給食を教室で食べています

いつもは、ランチルームでみんなで給食を食べています。しかし、ランチルームにはエアコンが付いておらず、室温が高い日が続きました。これまでも調理室の冷たい空気を送風機で送るなど工夫をしてもらっていましたが、なかなか室温が下がりませんでした。

そこで、暑い日は、エアコンのある教室で食べるようにしています。給食担当の原口先生、調理員の野崎先生と児嶋先生に調理や配膳準備を工夫してもらい、ランチルームで配膳をして、各教室で食べています。

いつもとは違う雰囲気、子どもたちもちょっぴり楽しそうです。

